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平成２８年度第６回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成２８年９月２８日（水）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、井上行弘委員、笹川一良委員、保坂充勇委員、星野貴昭委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、茂木敏昭庶務課長、竹之内篤学校教育課長、小菅伸一社会教

育課長、川田正樹体育課長、平井通晃庶務課長補佐

５ 開会宣言（午後３時３０分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、９月２８日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が星野委員を指名

８ 日程第３ 議案第１１号 平成２８年度末利根沼田地区教職員人事に関する基

本方針(案)について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

方針の文言にある「教育実績の向上」とは何のことで誰が判断するのか。

本人の希望は人事にどの程度反映されるのか。

（学校教育課長）

学校運営全般についてのことで、各教育委員会の教育長が判断する。

希望人事は行っていないが、検討の際に参考にしている。

（保坂委員）

人事はどの様に決められているのか。学校によって偏りが生じたりする心配

はないのか。

（学校教育課長）
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人事会議で利根沼田の教育長が話合っている。

（大竹教育長）

人事は市町村教育委員会からの内申により県教育委員会が決定する。適材適

所での配置となるよう検討している。

異議なく原案のとおり決定

９ 日程第４ 議案第１２号 平成２８年度沼田市小中学生運動優秀選手表彰(案)

について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

種目の「軟式野球」と「野球」の違いはなにか。

（学校教育課長）

「野球」は軟式と硬式の中間となるＫＷＢボールを使用する大会。

異議なく原案のとおり決定

10 日程第５ 教育長報告

（教育長）

・９月議会一般質問で４人から１０件の質問をいただいた。

仮称利南運動広場については、３１年度中には完成させたい旨回答した。

沼田城発掘調査については、天守と石垣の位置の特定を目指していきたい

と回答した。

防災教育については、教育活動全般の中で取り組んでおり、特に避難訓練

は各校で工夫して実施している旨回答した。

子育て支援に関しては、就学援助制度の充実や学校給食費無料化や補助等

について要望をいただいた。

・全国学力学習状況調査について、子どもたちの学力向上や教師の指導力向上

に活かすよう校長会でお願いした。

（教育部長）

・第 6 次総合計画が明日決定される。実施計画搭載予定の大型事業７本中４本
が教育部所管となる。これに伴い 10 月１日に技術系職員１名が配置される予
定。

（庶務課長）

・入札結果について

・学校施設等の空間放射線量測定結果について

・１０月の主な行事予定について
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（学校教育課長）

・平成２９年度沼田市奨学資金貸付金奨学生募集について

・標準学力検査ＮＲＴ及び全国学力・学習状況調査の結果等について

・平成２８年度中学生のための玉原数学教室について

（社会教育課長）

・沼田市青少年育成大会・利根沼田ブロック青少年育成推進研修会について

・柳波賞の応募状況について

・第３８回著者を囲む会について

・第４６回白沢町文化祭について

・第４０回利根町文化祭について

・第８回伝統芸能発表会について

・平成２９年沼田市成人式について

・旧沼田貯蓄銀行ギャラリートークについて

・沼田城発掘調査説明会について

（体育課長）

・各種大会結果について

・プール利用結果について

・第６３回沼田市民大運動会開催について

・集まれスポーツ広場（体力テスト・各種スポーツ体験）について

（保坂委員）

校舎の耐震性がクリアされているかどうかのチェックは必要ないのか。

（庶務課長）

設計どおりであれば理論上はクリアされている。

（教育部長）

設計段階で耐震判定委員会の審査を受け、工事中は建築技師も関与し工事完

了後には検査担当部門による竣工検査を受けている。

（保坂委員）

一部でも工事完了後のチェックはした方がいいのではないか。

（教育部長）

ご意見を建築部門に伝えたい。

（井上委員）

学校施設の放射線量調査はいつまで行うのか。

（庶務課長）

調査期間の規定等はない。除染計画により環境課で実施中のモニタリング等

にならって実施している。

（保坂委員）

全国学力学習状況調査結果を踏まえた上での改善策はあるのか。
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（学校教育課長）

授業のねらいを明確に示したり、振り返りの時間を作る等している。

（井上委員）

全国学力学習状況調査結果で３年前の前回小学校６年生と今回中学校３年生

との比較は、先生方の努力の結果が良く理解できた。

柳波賞の応募件数が増加しているのは学校への働きかけの効果だと感じた。

（笹川委員）

集まれスポーツ広場について複数回開催してもいいのではないか。

（体育課長）

今後研究していきたい。

（星野委員）

プールの来場者を増やす工夫が必要ではないか。

（体育課長）

利用者数は天候による影響が大きいが、来場者増加に向けＰＲに努めていき

たい。

11 その他

井上委員退任あいさつ

教育長が 10月 1日以降の教育長職務代理者に笹川委員を指名

笹川委員あいさつ

12 閉会宣言（午後５時０５分）

記録者
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会 議 録 署 名

沼田市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定によりここに署名する。

教 育 長

委 員
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※協議事項

・次回開催日

次回開催を平成２８年１０月２１日（金）午後３時３０分より予定。

なお、会議終了後に歓送迎会を予定。


